Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News

19/2003

Öffnungsklausel im Bundesrat

Auf Antrag des Landes Hessen, das einen eigenen Antrag zum Thema Öffnungsklausel offensichtlich nicht mehr fristgerecht auf die Tagesordnung der Bundesratssitzung am 14. Februar bringen konnte, wurde der TOP vom Bundesrat vertagt.

Im Innenausschuss des Bundestages wurde am 12. Februar ein Antrag der CDU/CSU-Fraktion auf zeit- und inhaltsgleiche Übernahme des Tarifergebnisses auf die Beamten abgelehnt.